

Marzo 2017

PROYECTO POLONIA - MATIAS PECILE

Tengo el placer de ponerme en contacto una vez más con ustedes, agradecido por su fiel apoyo. Son muchos los que responden a las cartas, que envían mensajes de ánimo, que oran fielmente, y eso es hermoso. Se puede sentir el calor del hogar, aun en la distancia.

Les cuento que el pasado fin de semana comenzó en Varsovia un curso de misiones, del cual estoy formando parte. El mismo es similar a otros cursos de los que fui parte en Letonia, y culminará el próximo fin de semana. El mismo es bastante intenso, pues involucra muchas



lecturas y varias clases, pero gracias a Dios todos los participantes se han mostrado muy comprometidos e interesados en el tema. Para algunos, el enfoque misionero de la biblia era algo completamente nuevo, y se alegraban por todo lo que están aprendiendo. Por ahora el curso se dicta en inglés, pero ya existen planes para traducirlo al polaco, e implementarlo en otras iglesias del país, así que les encargo sus

oraciones por esto. Si bien la iglesia polaca no es muy grande todavía, tiene mucho potencial para bendecir a otras naciones. Y es clave que despierte a esta realidad.

En cuanto a los planes futuros, estamos organizando un Concierto para Pascua, similar al que ya realizamos en Navidad. La última experiencia fue muy buena, y creemos que nos ayudará a seguir creando lazos con la gente del barrio. Pudimos conseguir nuevamente una sala en la casa de la cultura cercana a la Iglesia, y pronto comenzaremos con la promoción del evento.

Llama mucho la atención de la cultura polaca, que aquí la Pascua es tan importante como la Navidad. Por cinco días (desde el jueves hasta el lunes posterior al domingo de Pascua) se suspenden todas las actividades, y muchos viajan hasta la casa de sus familiares para celebrar. La fiesta esta llena de tradiciones y es una celebración muy especial. Por ello, creemos que puede ser un momento especial para compartir el Mensaje de Salvación. Les pido su apoyo en oración por esta actividad, para que Dios esté preparando los corazones, y nos ayude en cada detalle.



Bueno, esas son las noticias por el momento. Me despido, deseando que tengan un lindo mes, lleno de bendiciones de parte de nuestro Dios.

Matias

### Motivos de oración:

\* *Por el Concierto de Pascua.* Que mucho puedan acercarse, y que puedan escuchar el mensaje de amor y salvación.

\* *Por la iglesia en Płock.* Que las personas del barrio pierdan el temor hacia la iglesia, y puedan acercarse regularmente.

\* *Por los planes para este año.* Que Dios guíe cada decisión que tomemos y nos de sabiduría para llevar adelante Su obra.